
苫小牧生まれの苫小牧育ちなので、改めて地元の良
さを感じることは少ないのですが、ちょっと車を走ら
せれば都会（札幌）にも行けるし、自然も近くにある
ところが良いところですかね。
苫小牧は大きい街でなんでも揃っているので、子育

てするには環境が良いと思います。

丸太を横回転の鋸でスライスしただけの板は耳（丸
太のカーブ部分）が残っているので、その耳をエッ
ジャーという機械でカットして落とす仕事です。次々
と送りこまれてくる板の幅や厚さを見て、より無駄の
少ない寸法を瞬時に判断しなければなりません。
耳をカットした材はパレットや建築物の下地・部材

となります。
担当している機械の整備は自分で行っています。
今後は今担当している作業以外もやってみたいです。

工場は屋根こそあれ外と同じ気温なので、夏は暑く
冬は寒いところが辛いです。また、冬は機械の動きが
悪くなるので気を遣います。
できたら工場をもう少し暖かくしてほしいなぁ～と

思います（笑）。
どんな仕事でも大変なものです。これまでこの仕事

を辞めようと思ったことはありません。

仕事の大変なところ
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自分の製材した材が誰かの手に渡って、家や建物と
いった形となり役立っていると思うとやりがいを感じ
ます。当社で製材したものはホームセンターにも卸し
ているので、店頭で材を見かけると「あれは自分の手
がけたものかな」なんて思うことがあります。

仕事のやりがい

高校卒業後はすぐに働きたかったのですが、在学中
に先生に紹介してもらった仕事には興味が持てず、そ
のまま卒業しました。その後、工場で働きたいと思い
ハローワークで仕事探しをしました。地元に木を加工
する工場があると知り、面接を受け採用に至りました。

就業のきっかけ

就職するまで木のことは何も知りませんでしたが、
仕事をしながら一つ一つ覚えてきたという感じです。
もし木に少しでも興味があるならチャレンジしてみ

てはどうでしょうか。
就職したのは正直勢いもありましたが、これまでこ

の仕事を続けられているのは、木も機械もどちらにも
興味があるからだと思います。
親も「良い会社に入って良かったね」と言ってくれ

ています。

【瞬時に寸法を判断する】

【次々に板が送られてくる】

02.蕪木 鉄平さん
かぶき

いぶり森の担い手リレートーク

年 齢 ２５歳
勤続年数 ７年

胆振の魅力

【製材する樹種は主に道産トドマツ】

〒053-0056
苫小牧市あけぼの町３－４－７

てっぺい

林業に興味を持っている方へメッセージ

仕事内容

株式会社ヨシダ
製材、加工事業


